

## Bhabinkamtibmas Silaturahmi dengan Warga yang Ronda Malam Antisipasi C3

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 22, 2024 - 08:54



Polres Cianjur Polda Jabar - Minggu, 21 Juli 2024 - Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, Aiptu Asep Hendra dan Bripta Nanda Agung, SH, melaksanakan silaturahmi dengan warga masyarakat yang sedang melaksanakan ronda malam untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) pada hari Minggu (21/07/2024).

Kegiatan ini dilakukan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan

masyarakat serta memastikan keamanan di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Dalam kunjungannya, Aiptu Asep Hendra dan Bripka Nanda Agung, SH, memberikan himbauan kepada warga untuk tetap waspada dan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

"Kami menghimbau kepada warga untuk terus menjaga keamanan lingkungan dan segera melaporkan jika ada tindakan yang mencurigakan. Kerja sama antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk mencegah tindak kejahatan," ujar Aiptu Asep Hendra.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH melalui Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, SE, SH, mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh anggotanya. "Kegiatan silaturahmi ini merupakan salah satu upaya kami untuk mendekati diri dengan masyarakat dan memastikan keamanan di wilayah Cianjur. Kami berharap masyarakat selalu bekerja sama dengan kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ujar AKP H. Isep Sukana, SE, SH.

Warga yang ditemui oleh Bhabinkamtibmas menyambut baik kegiatan tersebut dan berkomitmen untuk terus melakukan ronda malam demi menjaga keamanan lingkungan mereka. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan dukungan dari pihak kepolisian. Kami akan terus berusaha menjaga keamanan di lingkungan kami," ujar salah satu warga yang ikut serta dalam ronda malam.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan tindak kejahatan C3 di wilayah hukum Polsek Pagelaran dapat diminimalisir dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.